

# CESFAM Héctor Reyno desplegará operativos extramurales de salud en agosto

La Municipalidad de Alto Hospicio, a través del CESFAM Dr. Héctor Reyno, desarrollará durante agosto una serie de operativos extramurales orientados a acercar la atención primaria de salud a diversos sectores de la comuna.

La iniciativa contempla despliegues en jardines infantiles, ferias, organizaciones vecinales y centros educacionales, con atenciones programadas entre el 5 y el 30 de agosto en jornadas de mañana y tarde, según el calendario definido.

Entre las prestaciones ofrecidas se encuentran Evaluaciones Médicas Preventivas (EMP), atención per cápita, vacunatorio, telesalud (APS-U), programa para personas

migrantes, epidemiología y PROCET, que contempla control y educación en infecciones de transmisión sexual.

El 8 de agosto, en el Cuartel de Bomberos, se ofrecerán EMP, atención per cápita, telesalud y programa de migrantes.

En el CFT Estatal Tarapacá, el 13 de agosto, el operativo incluirá EMP, vacunatorio, atención per cápita, PROCET y telesalud.

El 14 de agosto, en el Jardín Infantil Manto de Armonía, se prestarán servicios de EMP, atención per cápita, programa de migrantes, PROCET y telesalud.

El 19 de agosto, en la Feria Lo Valledor, se entregarán atenciones de EMP, per cápita, programa de migrantes, telesalud y epidemiología.



Estas jornadas permitirán que vecinos y vecinas accedan gratuitamente a servicios básicos de salud en su propio entorno, priorizando sectores con mayores necesidades.

Cada operativo contará con un equipo de salud multidisciplinario que brindará atención gratuita a los vecinos, con foco en la prevención, promoción de la salud y acceso oportuno a controles médicos.

Estas acciones se enmarcan en la estrategia de fortalecimiento de la red de atención primaria municipal, promoviendo la equidad territorial y el acceso a servicios básicos en sectores prioritarios.



El 21 de agosto, en la Junta de Vecinos Copihue del Altiplano, se ofrecerán EMP, atención per cápita, vacunatorio, PROCET y telesalud.

El 27 de agosto, en avenida Gabriela M / pasaje 34, el operativo incluirá EMP,

atención per cápita y PROCET.

El ciclo concluirá el 30 de agosto en el Comité Nueva Construcción, donde se brindarán EMP, atención per cápita, vacunatorio, telesalud, programa de migrantes y epidemiología.